

Periódico: Milenio

Título: Autoridades alertan por fraude en presunto programa federal para conseguir vivienda

Subtítulo: La Subsecretaría de Programas Federales de la Zona Sur y aseguró que no tienen un programa social similar y que es probablemente un fraude

Tema: Asistencia Social

Subtema: Autoridades alertan fraude

Referencia: García, J. (28 de julio de 2021). Autoridades alertan por fraude en presunto programa federal para conseguir vivienda. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/3icpQQz>

Resumen:

Autoridades alertan por fraude en presunto programa federal para conseguir vivienda

En municipios del sur de Tamaulipas a ciudadanos les han ofrecido vivienda como parte de un programa de gobierno por el que tienen que pagar, pero, las autoridades de Programas Sociales Federales aseguran no tener ningún beneficio de casas y dicen "¡Es fraude!". Julio Pérez, informó que se les informó sobre un beneficio llamado "Programa Emergente de Vivienda", el cual, se supone, funciona con recursos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. El problema es que el programa no es gratis, "primero se tienen que depositar mil 200 pesos, luego 200 pesos de un recibo y, para que inicien la construcción de la vivienda, hay que desembolsar 6 mil pesos en efectivo que se deposita en una cuenta particular". MILENIO Tamaulipas logró indagar con la Subsecretaría de Programas Federales de la Zona Sur y aseguró que "no tienen un programa social similar" y que es probablemente "un fraude". Elizabeth Cruz Hernández, titular de la mencionada dependencia, reconoció que no tenían conocimiento de este tipo de incidentes, los cuales se reportan en las colonias del norte de Tampico, como Del Bosque, Niños Héroes y Luis Donaldo Colosio. Se tienen reportes de este tipo de supuestos programas o fraudes en otros estados del país como Veracruz y Puebla, sobre todo en comunidades rurales.

Responsable: Itzel Bravo López